

G6

Compte rendu du CA-xx téléphonique du 07/09/2007

Version 1 du 14/09/2007

?? Quel numero de CA ?? (dec 2006 = 54) => cf rapport moral ??

Présents

- Thierry Ernst (CA)
- Laurent Toutain (CA)
- Jacques Allo (CA)
- Bernard Tuy (CA)
- Bruno di Gennaro (CA)
- Yves Legrandgérard (CA)
- Bruno Stevant (invité)
-

Absent excusé

- Philippe Bereski (CA)
- Thanh-Luu Ha (CA)
-

Absent

- Luc Saccavini (CA)
-

Ordre du jour

1. Réorganisation des serveurs
2. Concours IPv6
3. Réunion thématique G6 du 12 octobre à Paris
4. Tutoriaux de la conférence IPv6 du 11 octobre à Bruxelles
5. Position paper sur l'état de la recherche IPv6
6. Suite de la dernière AG de Montbonnot
7. Changement de banque
8. Statut sur le groupe de travail TFF ad hoc
9. Point sur les actions en cours
10. Prochaines réunions

Ouverture du CA

Le quorum [=1/2+1] est réuni, le CA peut se prononcer valablement.

1. Réorganisation des serveurs

Constats:

- Machine est saturée, prévu achat nouveau matos pour 2008
- Livre au point mort

Besoins:

- Travailler charte graphique et lien entre serveurs
- Faire vivre les serveurs <http://www.g6.asso.fr/>
 - Fournir un contenu à g6.asso.fr
 - Faire vivre blog e.g.: Bernard revient d'une reunion RIPE, en retracer les potins en rapport avec IPv6
 - Annuaire des activités IPv6, des entreprises, des produits IPv6 en France/pays francophones
 - Liste des moyens d'obtention d'une connectivité IPv6 en France (lié au concours)
 - **Tous les membres du G6 doivent contribuer au contenu et Laurent Toutain est responsable du suivi**
 - **Action 0709-1 Mettre du contenu sur le web G6 [Tous les membres du CA]**
- Le blog est spammé
 - Réfléchir à la securite, comment éviter les spams dans le blog
 - Bruno peut mettre en place une solution
 - **Action 0709-2 Solution anti-spam sur le blog [Bruno Stevant]**
- Sous traiter la partie technique
 - Réflexion informatique en interne, trouver des compétences pour le look
 - Réalisation: voir avec Caen, demander devis et rechercher d'autres solutions de sous-traitance
 - Bruno est volontaire pour prendre en charge le suivi de la réorganisation des serveurs
 - **Action 0709-3 Suivi de la réorganisation des serveurs [Bruno Stevant]**
- Incohérences sur les listes du G6
 - exemple: Thierry n'est pas sur la liste G6 membres des cotisants
 - Le nom des nouveaux cotisants doit être transmis par le trésorier à l'administrateur de la liste (Jean-Luc Richier)
 - Yves doit avoir la liste à jour
 - **Une personne du CA doit être co-administrateur des listes pour assurer cette cohérence**
 - Thierry est volontaire pour co-administrer les listes
 - Contacter Jean-Luc pour ajouter Thierry en tant qu'admin des listes et s'assurer de la conformité
 - Indiquer sur le WIKI comment devenir membre (cooptation) et le tarif (15€/an pour les individuels)
 - **Action 0709-4: Suivi de la conformité des listes du G6 [Thierry Ernst]**
- WIKI CA
 - Le CA doit disposer d'un WIKI pour échanger et archiver les documents liés à la vie de l'association
 - Créer un WIKI ca.g6.asso.fr
 - Créer une entrée CA et rediriger sur dvd.point6.net
 - Tous les membres du CA doivent avoir un compte
 - **Action 0709-5: Contacter Mohsen pour la redirection DNS [Thierry Ernst]**
 - **Action 0709-6: Remettra à jour les comptes WIKI [Laurent Toutain]**
 -

2. Concours IPv6

Description: Doté de 2000 € par le G6 (décision de l'AG 2006), il doit promouvoir les usages d'IPv6. L'idée ne peut

pas cheminer valablement sans une première version d'un document le décrivant. (C.F. point d'action). Il serait en particulier utile de donner des indications de sujets : applications, terminaux, services, accès au réseau, sont les premières évoquées en séance. La dotation est intéressantes pour un étudiant ou un chercheur. Elle l'est moins pour un industriel. Il faudrait pour cela faire entrer des institutionnels et/ou des industriels dans son organisation. Ici encore, une formalisation claire de l'idée est nécessaire. Le soutien de la TFF IPv6 est souhaitable pour promouvoir le projet dans ces milieux. L'implication de la presse technique pourrait également être un support au projet.

Constat: Cette action a perdu sa dynamique Pb a l'ENST avec la chargée de communication.

- Créer une page (Brest)
- SFR pret a faire les affiches pour faire le concours. Un prix "proof of concept" est aussi envisageable.
- Thanh-Luu a beaucoup fait mais doit maintenant se désengager un peu de cette tâche. Le point de contact est donc Antoine Boutignon
- Laurent essaye d'avancer là-dessus d'ici la fin du mois
- **Action 0709-7: Avancer sur le concours IPv6 [Laurent Toutain]**

3. Réunion thématique 12 octobre 2007 à Paris (ENSAM)

Réactivation des groupes techniques => voir compte-rendu 4/7/7

Il a été décidé d'une réunion de travail le 12 octobre:

- <http://www.g6.asso.fr/index.php/Evenements>
- Cible: 20 personnes, interne au G6
- Matin: thème déploiement
 - Animateur: iéalement BT mais pas dispo tout le matin => Thierry
 - But: Travail de rédaction: définir une argumentation claire pour les décideurs sur la nécessité du déploiement IPv6
 - Invités proposés: Fabrice Clari, Tayeb Ben Meriem, Antoine Boutignon, Lionel Hoffman, Philippe Le Fessant, voir autres personnes s'étant impliquées dans la TFF.
- Après-midi: thème pair-à-pair
 - Animateur: LT
 - But: monter un projet ANR
- L'invitation des personnes échoit au président
- **Action 0709-8: Rédiger le contenu de la journée du 12 octobre et inviter les participants [Laurent Toutain]**

4. Tutoriaux à Bruxelles, 11 octobre 2007

- Conférence organisée par Fabrice Clari et financée par la Commission Européenne.
- Site: <http://www.ispa.be/default.aspx?pid=105&sitelang=english>
- Nous participons aux tutoriaux en tant qu'interlocuteurs du G6
- Il faut adapter le tutorial de l'IPv6 Summit
- **Action 0709-10: Suivi de la préparation des slides [Laurent Toutain]**

5. Position Paper sur l'état de la recherche IPv6

"Position Paper" En français dans le texte = ???

- Nous visons le prochain CFIP 2008
- Parler du G6, des aspects recherche, en particulier la mobilité

- TE: voir avec Jean-Luc qui est dans la liste G6 recherche, un WIKI serait utile.
- **Action 0709-11: Créer un WIKI G6 Recherche [Laurent Toutain]**

6. Suite AG Montbonnot

- Le PV de la dernière AG est dans le cahier de l'association
- Jean-Marie Bonnin a été chargé du dépôt du PV à la préfecture
- **Action: 0709-12 Mettre le PV sur le web [Laurent Toutain]**

7. Procédure de changement de banque

- Prendre une banque en ligne.
- Yves s'en charge, mais d'abord réaliser le rapport financier, ensuite on change de banque.
- **Action 0709-13: Rapport financier et changement de banque [Yves Legrandgérard]**

8. Statut du groupe de travail TFF ad hoc

- WIKI et ML créés.
- WIKI tff.g6.asso.ft administré par Thierry et Laurent., membres Philippe Lequesne, Tayeb Ben Meriem et d'autres à venir.
- Les pages sont privées par ééfaut mais on peut les rendre publique (white) => le dire a LT (fichier de config)
-

9. Point sur les actions en cours

Il est décidé de fermer les anciennes actions et de commencer une nouvelle liste. **A partir de ce jour les actions seront numérotées selon la typographie AAMM-i Description (année, mois, numéro d'ordre et description) directement dans le compte-rendu et répertoriées à la fin.**

Anciennes actions ouvertes antérieures au 2007-09-07: voici celles du CA de décembre 2006 (réunion 54):

- 54-1 BT, PhB vérifier la compatibilité avec les statuts, de la restriction de l'adhésion aux seules personnes actives.
- 54-2 BT, vérifier le versement de droits d'auteur par O'reilly.
- 54-3 Luc, vérifier la possibilité de tenir l'AG 2007 à Montbonnot le 21/05/2007.
- 54-4 BT, YLG, préparer la réunion de négociation avec la banque.
- 53-1 BT, BdG, Fournir à Yves les documents de trésorerie : Relevé de banque, dernières factures payées depuis l'AG.
- 53-2 BT, faire procéder au changement de domiciliation de compte.
- 53-3 TLH, documenter le projet de concours IPv6 pour le mois de janvier 2007.
- 53-4 BT, PhB, proposer une date pour la prochaine réunion et AG 2007.
- 50-1 LT, YLG re-préparer un site web de l'association G6,
- 47-1 LT, récupérer le cahier de l'association auprès de Jean-Marie. Vérifier qu'il est signé par la préfecture.
- 47-3 PhB, proposer aux auteurs du gisele-4 de devenir membre de l'association.

Voici leur statut et pour celles non closes les nouvelles actions qui les remplacent:

- 54-1: fermer et remplacer par **Action 0709-15**
- 54-2: oui, cf PV. fermer. Cf **Action 0709-13**
- 54-3: sans objet
- 54-4: sans objet
- 53-1: sans objet
- 53-2: fermer et remplacer par **Action 0709-13**
- 53-3: fermer et remplacer par **Action 0709-7**

- 53-4: sans objet
- 50-1: fermer. Cf **Action 0709-1**
- 47-1: sans objet (GA de 2006)
- 47-3: fermer et remplacer par **Action 0709-14**

Ancienne Action 47-3 : PhB, proposer aux auteurs du gisele-4 de devenir membre de l'association.

? encore considéré comme membres candidats apres un an ?

liste des auteurs : LT ?

informer les auteurs de la v4.

=> liste fournie à Philippe.

=> Conclusion: attendre d'avoir un site web d'aplomb

=> **Action 0709-14: proposer aux auteurs du gisele-4 de devenir membre de l'association quand nouveau site opérationnel**

Ancienne Action 54-1 : BT, PhB vérifier la compatibilité avec les statuts, de la restriction de l'adhésion aux seules personnes actives.

- vérifier les statuts pour le nouveau mode d'adhésion décidé à l'AG d'Angers

=> admissible = personnes actives - action TJRS ouverte => BT

=> **Action 0709-15: vérifier la compatibilité avec les statuts, de la restriction de l'adhésion aux seules personnes actives. [Bernard Tuy]**

Ce qui nous amène à **Liste des Actions en Cours à jour** (sous réserve de la production des CRs des réunions ayant eu lieu depuis décembre 2006 à ce jour)

Action 0709-1 Mettre du contenu sur le web G6 [Tous les membres du CA]

Action 0709-2 Solution anti-spam sur le blog [Bruno Stevant]

Action 0709-3 Suivi de la réorganisation des serveurs [Bruno Stevant]

Action 0709-4: Suivi de la conformité des listes du G6 [Thierry Ernst]

- **Action 0709-5: Contacter Mohsen pour la redirection DNS [Thierry Ernst]**
- **Action 0709-6: Remettra à jour les comptes WIKI [Laurent Toutain]**

Action 0709-7: Avancer sur le concours IPv6 [Laurent Toutain]

Action 0709-8: Rédiger le contenu de la journée du 12 octobre et inviter les participants [Laurent Toutain]

Action 0709-10: Suivi de la préparation des slides [Laurent Toutain]

Action 0709-11: Créer un WIKI G6 Recherche [Laurent Toutain]

Action: 0709-12 Mettre le PV sur le web [Laurent Toutain]

Action 0709-13: Rapport financier et changement de banque [Yves Legrandgérard]

Action 0709-14: proposer aux auteurs du gisele-4 de devenir membre de l'association quand nouveau site opérationnel

Action 0709-15: vérifier la compatibilité avec les statuts, de la restriction de l'adhésion aux seules personnes actives. [Bernard Tuy]

10. Prochaines réunions

- Réunion thématique du 12 octobre à l'ENSAM
- CA de novembre: décision via l'outil Doodle: <http://www.doodle.ch/>
-

-- 2007-09-07 Thierry Ernst, secretaire du G6